

Date: 10th August. 2026

Reference: CM/AR/ 076 -2026

التاريخ : 10 أغسطس 2026

إشارة : CM/AR/ 076 -2026

To: Boursa Kuwait

Greetings

المحترمين

السادة / شركة بورصة الكويت

تحية طيبة وبعد،،،

Subject: Disclosure of Material Information
Supplementary Disclosure

الموضوع: إفصاح عن معلومات جوهرية - إفصاح مكمل

With reference to our letter dated 27th April 2026 Ref (CR/AR/045-2026) and as per chapter Four, Module Ten "Disclosure and Transparency" Resolution No. (72 of 2015), regarding the issuance of the executive bylaw of Law No. 7 of 2010 and its amendments.

بالإشارة إلى كتابنا المؤرخ في 27 أبريل 2026 إشارة رقم (CR/AR/045-2026) ووفقاً لأحكام الفصل الرابع في الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من القرار رقم (72 لسنة 2015) بشأن إصدار اللائحة التنفيذية للقانون رقم (7 لسنة 2010) وتعديلاتهما.

Attached herewith Supplementary Disclosure Form

مرفق طيه نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية - إفصاح مكمل .

We are pleased to inform you that Adjustment Order No. 01 has been issued by KOC for Contract No. 26064571 (Tender No. RFP 2141028) for the Construction of Flowlines and Associated Works – North Kuwait for KOC, amounting to KD 5,650,000 (Kuwaiti Dinars Five Million, Six Hundred Fifty Thousand), bringing the revised total contract value to KD 179,887,163.800 (Kuwaiti Dinars One Hundred Seventy-Nine Million, Eight Hundred Eighty-Seven Thousand, One Hundred Sixty-Three and 800 Fils)

يسرنا إعلامكم بصور الأمر التغييري رقم (1) من شركة نفط الكويت للعقد رقم (26064571) - مناقصة رقم (RFP 2141028) الخاصة بمشروع تنفيذ أعمال إنشاء خطوط أنابيب النفط الخام والأعمال المرتبطة بها - شمال الكويت) "بالزيادة على قيمة العقد بمبلغ 5,650,000 د.ك (خمسة ملايين وستمئة وخمسون ألف دينار كويتي) ، وبذلك تصبح القيمة الإجمالية للعقد مبلغ 179,887,163.800 د.ك (مائة وتسعة وسبعون مليون وثمانمائة وسبعة وثمانون ألف ومائة وثلاثة وستون دينار و800 فلس).

Yours Sincerely,

وتفضلوا بقبول وافر التقدير والاحترام،،،



منسك

مرزوق ناصر الخرافي

رئيس مجلس الإدارة

Marzouk Nasser Al-Kharafi
Chairman



نموذج الإفصاح المكمل
Supplementary Disclosure Form

Date	10 th August. 2026	10 أغسطس 2026	التاريخ
Name of the listed company	Heavy Engineering Industries & Shipbuilding Co. K.S.C. (Public)	شركة الصناعات الهندسية الثقيلة وبناء السفن (ش.م.ك) عامة	إسم الشركة المدرجة
Disclosure title *	The Contract has been signed.	توقيع العقد	عنوان الإفصاح*
Date of Previous disclosure	27 th April 2026	27 أبريل 2026	تاريخ الإفصاح السابق
Developments that occurred to the disclosure	Adjustment Order No. 01 has been issued by KOC for Contract No. 26064571 (Tender No. RFP 2141028) for the Construction of Flowlines and Associated Works – North Kuwait for KOC, amounting to KD 5,650,000 (Kuwaiti Dinars Five Million, Six Hundred Fifty Thousand), bringing the revised total contract value to KD 179,887,163.800 (Kuwaiti Dinars One Hundred Seventy-Nine Million, Eight Hundred Eighty-Seven Thousand, One Hundred Sixty-Three and 800 Fils)	صدر الأمر التغييري رقم (1) من شركة نفط الكويت للعقد رقم (26064571) - مناقصة رقم (RFP 2141028) الخاصة بمشروع تنفيذ أعمال إنشاء خطوط أنابيب النفط الخام والأعمال المرتبطة بها - شمال الكويت " بالزيادة على قيمة العقد بمبلغ 5,650,000 د.ك (خمسة ملايين وستمائة وخمسون ألف دينار كويتي) ، وبذلك تصبح القيمة الإجمالية للعقد مبلغ 179,887,163.800 د.ك (مائة وتسعة وسبعون مليون وثمانمائة وسبعة وثمانون ألف ومائة وثلاثة وستون دينار و 800 فلس).	التطور الحاصل على الإفصاح
The financial effect of the occurring developments (if any)	Revenue will be shown in annual financial statements from 2026 to 2031.	تحقيق أرباح تشغيلية سوف يتم إدراجها ضمن البيانات المالية للشركة عام 2026 وحتى 2031.	الأثر المالي للتطور الحاصل (إن وجد)

*The issuer of this disclosure bears full responsibility for the soundness, accuracy, and completeness of the information contained therein. The issuer acknowledges that it has assumed Care of a Prudent Person to avoid any misleading, false, or incomplete information. The Capital Markets Authority and Boursa Kuwait Securities Exchange shall have no liability whatsoever for the contents of this disclosure. This disclaimer applies to any damages incurred by any Person as a result of the publication of this disclosure, permitting its dissemination through their electronic systems or websites, or its use in any other manner.

*يتحمل من أصدر هذا الإفصاح كامل المسؤولية عن صحة المعلومات الواردة فيه ودقتها واكتمالها، ويقر بأنه بذل عناية الشخص الحريص في تجنب أية معلومات مضللة أو خاطئة أو ناقصة، وذلك دون أدنى مسؤولية على كل من هيئة أسواق المال وبورصة الكويت للأوراق المالية بشأن محتويات هذا الإفصاح، وبما ينفي عنهما المسؤولية عن أية أضرار قد تلحق بأي شخص جراء نشر هذا الإفصاح أو السماح بنشره عن طريق أنظمتها الإلكترونية أو موقعهما الإلكتروني، أو نتيجة استخدام هذا الإفصاح بأي طريقة أخرى.



Tel : + 965 24624000 Fax : + 965 24830291 P.O.Box : 21998, Safat 13080, Kuwait
Email : heisco@heisco.com Commercial Reg. No : 20735
Issued and Paid-Up Capital : KD 19,826,566.800 Authorized Capital : KD 22,000,000